

Fecha:01-03-2025Pág.:7Tiraje:Sin DatosMedio:Maule HoyCm2:241,7Lectoría:Sin DatosSupl.:Maule HoyVPE:\$ 0Favorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general
Título: FOSIS ejecuta programa para apoyar a emprendedores afectados por inundaciones

Gracias a 320 millones de pesos aportados por el Gobierno Regional

## FOSIS ejecuta programa para apoyar a emprendedores afectados por inundaciones

Más de 120 personas recibieron hasta dos millones de pesos cada uno gracias al programa «Emprendamos Emergencia», que brinda apoyo en la reactivación a los emprendimientos afectados por los temporales en cuatro comunas de la provincia de Talca y Curicó.

Potenciar el desarrollo regional mediante la reactivación económica de quienes se vieron afecta-dos por las inundaciones de junio y agosto de 2023, son parte de los compro-misos que el Gobierno Central y Regional tienen con la comunidad. Por lo mismo, mediante el programa «Emprendamos Emergencia», ejecutado por FOSIS gracias a recursos del Gobierno Regio-nal del Maule, se llevó a cabo la ceremonia de entrega de estos recursos a 121 emprendores de las comunas de Licantén, Hualañé, Curepto y Constitución.

La actividad encabezada por el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto al director del FOSIS, Nicolás
Navarrete, contó con la
presencia de la seremi de
Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra; los alcaldes de Licantén, Hualañé y Curepto; entre otras
autoridades regionales.

autoridades regionales. «Estamos muy contentos en poder aportar con un granito de arena a más de



cien emprendedores y emprendedoras de cuatro comunas de las provincias de Talca y Curicó. Queremos que logren salir adelante cuando el país está con problemas de empleo e inversión y lo que queda es potenciar el emprendimiento para darle autonomía a las familias. En ese sentido, desde el Gobierno Regional del Maule va-

mos a seguir apoyandolos», añadió la máxima autoridad regional.

«Desde el FOSIS estamos concretando el compromiso encomendado por el presidente Gabriel Boric de impulsar la reactivación económica, especialmente en los emprendedores más vulnerables de Licantén, Hualañé, Curepto y Constitución. A través este programa del FO-SIS, que contó con recursos del Gobierno Regional, más de 120 emprendedoras y emprendedores afectados por los temporales del invierno recibirán capaciaciones, asesorías y un financiamiento por dos millones para invertir en sus negocios e impulsarlos», expresó el director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete.

La seremi Sandra Lastra, señaló «Esta entrega se suma al cumplimiento del 70% de avance del Plan de Reconstrucción y los apoyos que el gobierno entregó a los damnificados, tales como el Bono de Emergencia, que fue el primer gesto de apoyo y de que no los dejaríamos solos».

De esta forma le beneficiados podrán invertir dichos recursos para poder
recuperar sus iniciativas
tal como es el caso de
Rodrigo Morales, emprendedor de la comuna de
Curepto, quien destacó
que «vamos a reponer
mesas y sillas que se vie-



ron afectadas en nuestro empredimiento de banquetería. Esto es una tremenda iniciativa. Agradecemos al Gobierno Regional y al FOSIS porque con esto uno puede reiniciar el emprendimiento y los trabajos».

La actividad también contó con la presencia del diputado de la República,

Felipe Donoso; el alcalde de Licantén, Claudio Reyes; la alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz; el alcalde de Curepto, Fernando Alcántara; y el consejero regional, Román
Pavez, la directora regional
del FOSIS, Andrea Soto,
entre otras autoridades